

L'épidémie d'Ébola arrive au Nigeria



Lagos, 5 août (RHC).- L'épidémie d'Ébola en Afrique occidentale est arrivée aussi au Nigeria où un médecin qui a soigné brièvement à Lagos un Libérien qui est mort de cette maladie a été affecté.

Le ministre nigérien de la Santé, Onyebuchi Chukwu, a signalé qu'il y a 8 nigériens en quarantaine et que plus de 60 sont sous observation.

L'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé a fait savoir que l'Ebola a tué, dans l'Ouest de l'Afrique presque 900 personnes et elle a précisé que la progression de l'épidémie est imparable.

Les pays les plus affectés sont le Liberia, la Sierra Léone et la Guinée.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/30229-lepidemie-debola-arrive-au-nigeria>



Radio Habana Cuba